
一般社団法人鶴見みどりのルート1をつくる会
令和5年1月度理事会 議事録

日　時：令和5年1月25日（水）12:00～13:30

場　所：木曽路 鶴見寺尾店（横浜市鶴見区諏訪坂5-20）
出席者：代表理事　髙田房枝

理　事　 木口多恵子・赤堀健一・水野智夫・小川隆・大代小夜子
・宇都宮由視子・鶴巻積（記録）

令和5年1月度理事会の開会にあたり、定款第33条の規定による開会の定足数
である過半数を満たしていることを報告。
　次に、理事会の議長は定款第32条の規定により代表理事が務めることになっ
ているので、髙田代表理事を議長とし、議事に入る。

1.活動報告について
　①1月度クリーンアップを実施した。
　　　　実施日：1月19日（木）10:00～
　　　　参加者：21名
　②アート企画記録集が完成した。BIOCITY冊子とともに各理事に配布され
た。
　　・活動が冊子になると当会の財産が増えて良い。他の活動も冊子等で記録

を残し当会の活動をＰＲできるとより一層活動の幅が広がる
　　・1年間の当会の活動記録を冊子にしたらどうか
　　・作品の掲載許可をくれた人にも冊子を贈る
　　・今後も続けるかどうかは実施方法等を考慮しつつ前向きに考える
　③トンボはドコまで飛ぶかフォーラム20周年記念イベントが横浜市役所にて1

月15、16日開催されたとの報告が代表理事よりあった。
　④枝サンタイベントの報告があった。
　　・今回も好評であり、200本の枝を用意していたが足りなくなり、100本追

加した
　　・作品の質も年々上がっている。今回も過去作品の含め190本超を飾った
　　・このイベントは今後も強化していく

2.アート企画の支払いについて
　・印刷代が追加となったが、予算内に収まっていることから今月中に支払う



ことで了承された（別紙請求書ご参照ください。1月末に支払い済）。

3.その他
　これまで広報担当として当会の活動を支えてくれた、スターバックス横浜鶴
見店店長の宇都宮さんが2月1日付で異動となることが報告された。

4.次回会議予定
✓2月度クリーンアップ
　　日時：2月16日（木）10:00～
✓2月度理事会
　　　日時：2月22日（水）14:00～
　　　場所：聖ヨゼフ学園

以上で、理事会の議事については、すべて終了した。


